

:: SEGÚN STANDARD & POOR'S

Mantiene UANL buena calificación

La **AGENCIA** señaló que la **DISCIPLINA** de la máxima casa de estudios le **PERMITE** mantener un **DESEMPEÑO** financiero sólido

REDACCIÓN
EL HORIZONTE

Como resultado de la implementación de sus actuales políticas financieras, la Universidad Autónoma de Nuevo León, mantuvo una buena calificación crediticia por parte de la agencia Standard & Poor's Global.

En un reporte, la calificadora señaló que la disciplina de la Máxima Casa de Estudios le permite mantener un desempeño financiero sólido.

También destaca su perfil empresarial y el sistema de pensiones y jubilaciones, resaltó la firma.

Lo anterior, agregó, permitió a la UANL obtener una nota "mxA+", con una perspectiva estable.

La calificación de Standard & Poor's Global refleja la evaluación del perfil crediticio individual de la UANL, reiteró.

"La disciplina de las políticas financieras de la UANL le permitió mantener un desempeño financiero sólido en 2016, al tiempo que mantuvo

PERFIL FINANCIERO

Permitió mantener un desempeño financiero sólido en 2016, al tiempo que mantuvo una posición de mercado

una posición de mercado y un perfil de demanda muy fuerte", destaca el reporte de la calificadora.

La perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que en los próximos 12 a 18 meses la UANL mantendrá su fuerte posición de mercado y demanda, anticipó Standard & Poor's Global.

Referente al perfil empresarial de la UANL, la agencia resalta que éste es adecuado, caracterizado por su notable posición de mercado, así como su sólida demanda de estudiantes y matrícula.